

TL/Ho

**Stellungnahme zur Anfrage der Stadtratsgruppe FDP
für den Bau- und Werkausschuss
Anfragenummer AF/0167/2016 vom 08.03.2016**

Von Seiten der infra wird folgende Stellungnahme zur oben genannten Anfrage weitergegeben:

1. Spiegelstrich

Nach vorliegenden Kenntnissen in unserem Hause werden im öffentlichen Raum von keinem anderen Anbieter Ladesäulen betrieben.

Andere Ladesäulenanbieter betreiben Ladepunkte auf privaten Grundstücken, wie z. B. auf Parkflächen einiger Autohäuser oder bei Privathäusern.

2. Spiegelstrich

Stellungnahme Stadt intern

3. Spiegelstrich

Die infra ist mit benachbarten Energieversorgern Mitgründer des Ladeverbundes Franken+ mit der Zielsetzung, in der Region eine durchgängige und kundenfreundliche Ladeinfrastruktur aufzubauen. Hier erfolgt durch den Einsatz von einheitlicher Technik mit gleichen Zugangssystemen aktuell der Aufbau einer Ladeinfrastruktur in Franken. Derzeit sind 68 Ladestandorte bestückt.

Zurzeit wird die Festlegung einer Technik für das Laden von E-Bikes abgestimmt. Hier bietet sich ein Anbieter besonders an, da Batterieblöcke während des Ladevorgangs im Fahrrad belassen werden können.

Auch hier soll die Ladeinfrastruktur – vor allem in den fränkischen Gebieten mit starkem Fahrradtourismus – durch den Ladeverbund ausgebaut werden.

Auch für Fürth besteht von uns die Möglichkeit E-Bike Ladestationen aufzustellen. Eine Standortfindung wurde hier noch nicht durchgeführt.

Am 21.03.2016
infra fürth gmbh
Technische Leitung

